

LUEGO DE LA RENUNCIA DE MUÑOZ

Presidente Boric nombra a prefecto Eduardo Cerna como nuevo director general de la PDI

El nuevo jefe de la policía civil se desempeñó, entre varios cargos, como jefe de la Bicrim de la comuna de Santiago, cuando la actual ministra del Interior era alcaldesa.

BioBio / Nacional

 @eldia_cl

El Presidente Gabriel Boric designó este miércoles al prefecto Eduardo Cerna Lozano como nuevo director general de la Policía de Investigaciones (PDI), luego de la renuncia la semana pasada de Sergio Muñoz.

"Hasta hoy, Cerna se desempeñaba como subdirector de Logística y Administración de la PDI. Realizó estudios de Ingeniería Civil en la Universidad de Concepción hasta iniciar su formación como policía de investigaciones en 1989, egresando con la segunda antigüedad. Posee 35 años de servicio a la institución", indica el comunicado del Gobierno.

La designación de Cerna se da luego de la abrupta salida de Sergio Muñoz,



El nuevo director de la PDI asume en medio de un escándalo de corrupción que ha remecido a la institución.

CEDIDA

quien decidió renunciar a su cargo, tras conocerse que sería formalizado por filtrar información de Investigaciones al abogado Luis Hermosilla.

Muñoz renunció el pasado viernes a su cargo y el martes fue formalizado por filtrar información, quedando en prisión preventiva.

En tanto, Cerna es cercano a Carolina Tohá, siendo reconocido en 2016 por la entonces alcaldesa de Santiago.